



Explosion des prix, Offensive raciste, Islamophobie ! C'est la rentrée de la lutte des classes !

À la faveur de cette rentrée scolaire, le gouvernement mène une offensive raciste avec l'interdiction de l'abaya. Le pouvoir prétend que derrière ce vêtement ample se dissimuleraient des intégristes musulmanes. C'est une agression islamophobe et une pression sur l'ensemble de la jeunesse, au moment où celle-ci est déjà confrontée à un avenir bien sombre, entre violences policières, changement climatique catastrophique et crise économique génératrice d'inégalités. Et l'offensive contre la jeunesse continue avec la proposition d'obliger à porter un uniforme dans les écoles des quartiers populaires !

Violences policières et violences sociales

Après avoir fait passer en force la réforme des retraites, et alors que l'inflation a dépassé les 5 % depuis un an, le meurtre de Nahel et d'autres violences policières ont entraîné une légitime révolte des quartiers populaires, entraînant l'interdiction de plusieurs manifestations de protestation.

La colère sociale ne s'est pas éteinte, montrant que les capacités de résistance des classes populaires sont réelles.

Construire les résistances

L'heure est dès maintenant à la contre-offensive, aux mobilisations. Le samedi 23 septembre, une grande marche à Paris et des manifestations dans de nombreuses villes sont appelées contre « le racisme systémique les violences policières, et les inégalités sociales que creuse la politique de Macron ».

MOBILISATIONS PARTOUT SAUF DANS LE LOIRET OU LES ORGANISATIONS SYNDICALES SE SONT DEFAUSSEES AU PRETEXTE DES FETES DE LOIRE !!!

Une journée de mobilisation et de manifestations intersyndicales est aussi prévue le 13 octobre contre l'austérité et pour les salaires. **C'EST BIEN LOIN ET LE CADRE SYNDICAL UNITAIRE NE SUFFIRA PAS CONTRE MACRON** Nous pouvons bâtir un mouvement contre ce gouvernement, des grèves et des blocages contre les capitalistes qui font du fric sur notre dos, pour le blocage des prix de l'alimentaire, la suppression de la TVA sur les produits de première nécessité, pour des augmentations de salaires, 400 euros de plus pour touTEs, et l'indexation des salaires sur les prix.

Une alternative politique est urgente

Minoritaire à l'Assemblée nationale et décrédibilisé, Macron cherche un successeur, puisque la Constitution ne l'autorise pas à se représenter à la présidentielle... Ce successeur pourrait être Darmanin, qui incarne parfaitement tout ce qu'il y a de plus répressif et antisocial dans le macronisme. Sans parler de Le Pen qui, en embuscade, attend son heure.

Il y a urgence à construire une alternative anticapitaliste à Macron et son monde. Le NPA défend une alliance de l'ensemble de la gauche sociale et politique prête à en découdre, à construire les luttes, pour une rupture avec la gestion pro-capitaliste du système. Ce choix est posé à l'ensemble des organisations de la gauche qui lutte, entre capitulation ou rassemblement de celles et ceux qui s'affrontent au système.

Orléans le 15-09-2023

Russes hors d'UKRAINE Français hors d'AFRIQUE

**A l'occasion de la journée internationale contre la guerre et pour la paix dans le monde le 21 septembre ; le NPA réaffirme ses revendications
NON aux budgets militaires, 413 milliards pour la santé, l'Ecole !
NON aux armes à sous-munitions et à uranium appauvri !**

Les USA par le biais de l'OTAN leur bras armée international, viennent de fournir à la fois des armes à sous munition et à uranium appauvri aux ukrainiens. **CES MUNITIONS SE RETOURNENT DIRECTEMENT NON SEULEMENT CONTRE LES SOLDATS MAIS VONT FAIRE DES DEGATS CONSIDERABLES PARMI LES POPULATIONS CIVILES.**

Dans ce conflit les marchands d'armes des deux camps se frottent les mains et font d'énormes profits. Macron et son gouvernement ont fait voter un budget militaire de 413 milliards (entre 2024 et 2030) par ses députés et ceux de la droite. **DANS LE MEME TEMPS LES HÔPITAUX CONTINUENT DE DEPERIR POUR LE PLUS GRAND PROFIT DES CLINIQUES PRIVEES. LA RENTREE SCOLAIRE QUI VIENT D'AVOIR LIEU N'A JAMAIS CONCERNEE AUTANT D'ENSEIGNANT-E-S SANS LES CONCOURS HABITUELS D'ADMISSION : LA PRIVATISATION DE L'EDUCATION NATIONALE EST EN MARCHE.**

Dans le même temps des coups d'états ont lieu en AFRIQUE et le principal ciment des différents putschistes et des populations reste leur volonté de voir partir les troupes françaises installées à demeure synonymes pour eux d'une exploitation coloniale dont ils ne veulent plus. La Réponse de MACRON c'est la rétorsion par des refus de visas ! ALORS POUR LEUR INDEPENDANCE NOUS DISONS TROUPES FRANCAISES DEHORS !

Jeudi 28/09 – 18 h 30 JOURNÉE internationale pour le droit à l'avortement Rassemblement Place du Martroi à Orléans

Il y a un an, la Cour Suprême des États Unis portait un coup redoutable contre ce droit fondamental.

En Europe, Malte et Andorre interdisent totalement l'IVG. En Pologne et en Hongrie, les restrictions majeures confinent à l'interdiction. En Italie et en Espagne, l'application de la loi est considérablement entravée par des professionnel-le-s, s'abritant derrière leur clause de conscience, ou par les moyens restreints, comme en France, alloués aux systèmes de soins. De nombreux pays dits démocratiques, poussés par la progression des extrêmes droites, se désengagent de ce droit fondamental pour les femmes.

Le 28 septembre, nous afficherons haut et fort notre solidarité avec toutes les femmes et toutes les personnes concernées du monde et en particulier celles des pays qui interdisent totalement ou partiellement le droit à l'avortement !

Les extrêmes droites sont partout un danger immédiat pour les femmes et les droits humains ! Nous réaffirmerons notre volonté d'imposer la reconnaissance pleine et entière, partout, pour les LGBTI, du droit à la différence de genre, à l'autodétermination, au respect et à la sécurité dans l'espace public !

jeudi 28/09 – 20 h 30 JOURNÉE internationale pour le droit à l'avortement soirée DJset 108 rue de Bourgogne !